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Активная среда Лента новостей

Юные художники – 

в призёрах конкурса

Трое воспитанников Детской шко-
лы искусств вошли в число победите-
лей и призёров ежегодного межзо-
нального фестиваля-конкурса детского 
художественного творчества «Все дети 
талантливы».

По информации на официаль-
ном сайте ДШИ, очный тур конкурса 
проходил 25 сентября в Детской ху-
дожественной школе имени Евгения 
Кольченко (г. Мытищи). Более 120 
ребят из разных уголков Подмоско-
вья в течение трех часов создавали 

свои композиции на тему «Русский 
авангард» – «Транспорт будущего» 
или «Портрет друга», «Театральный 
костюм» или «Автопортрет». Задание 
озвучили перед самым началом твор-
ческой работы.

 В результате юный протвинский 
художник Тимофей Говорун занял 
третье место, Диана Горячева и Анна 
Плешакова заняли третьи места. Под-
готовили ребят к конкурсу преподава-
тели Игорь Фоменко, Владимир Мих-
ненков, Павел Станиславский.

Лучшие атлеты 

в гимназии и школе № 1

Соревнования по лёгкой атлетике 
«Золотая осень» прошли 2 октября на 
стадионе «Протва». Участниками спор-
тивного события стали 273 учащихся 
общеобразовательных учреждений.

По итогам первое место среди де-
вушек заняла команда гимназии. Сре-

ди юношей лучшей оказалась команда 
школы № 1. Второе и третье места 
среди девушек заняли соответствен-
но команды школы № 1 и лицея № 2. 
У юношей на втором месте команда 
гимназии, на третьем – также лицей 
№ 2.

Стартовала 

ежегодная акция
Ежегодная молодёжная акция 

«GoPro за ЗОЖ» будет проходить в 
Протвино с 9 по 26 октября. На про-
тяжении трёх недель в наукограде 
будут проходить конкурсы, игры, 
спортивные состязания, посвящённые 
здоровому образу жизни. Главным 
организатором акции выступает Центр 
молодёжных инициатив Протвино со-
вместно с администрацией города.

 По информации организаторов, 
в числе планируемых мероприятий – 

интерактивная игра «ЗОЖ», которая 
состоится 18 октября в администра-
ции, семейный праздник «Весёлые 
STAR-ты», он пройдёт 20 октября во 
Дворце спорта «Импульс». Заверша-
ющим мероприятием станет празд-
ник для всех жителей города «ЗОЖ 
Fest» возле спорткомплекса «Старт» 
в заключительный день акции. Под-
робнее – на странице Центра моло-
дёжных инициатив: https://vk.com/
centrmolodezhi.

Светлана ИОНОВА

Колоссальную работу 

провели волонтёры из 

протвинского обще-

ственного движения 

«Среда» и неравно-

душные жители на 

танцплощадке по 

улице Южной.

Ребята очистили танце-
вальную площадку от му-
сора, заросшей травы и 

веток. Вслед за уборкой ро-
дились творческие идеи. И 
уже через пару недель после 
субботника впервые за долгое 
время на танцплощадке состо-
ялось культурное мероприятие.

 В середине 
сентября активи-
сты движения 
«Среда» организо-
вали киновечер 
на свежем воздухе 
под соснами

Украсили площадку гирлян-
дами и пригласили всех жела-
ющих. Показ был бесплатным, 
смотрели документальный 

фильм про экологию «Мусор». 
Несмотря на осеннюю прохлад-
ную погоду, пришло несколько 
десятков человек. Люди при-
несли с собой пледы, подушки, 
горячий чай. Просмотр фильма 
прошёл душевно и в хорошей 
компании.

Напомним, согласно ар-
хивным материалам городской 
библиотеки, эта танцплощадка 
появилась примерно в 1975 
– 1977 гг. и была спроектиро-

вана в ГСПИ под руководством 
архитектора Н.Д. Лисицына. В 
своё время в этом живописном 
месте Мосфильм снял десятки 
фильмов.

Комментарии жителей

Любовь: 
– Как радостно, 
что танцплощадка 
ожила. Еще бы 
парочку дискотек 

для полной реанимации.

Анастасия:
– Круто! А повто-
ры кинопоказов 
планируются? Это 

отличная идея – просмотр 
фильмов на свежем воздухе 
в компании таких же, как ты!

Алла ВОРОНИНА, 
фото из группы «Среда» 
во «ВКонтакте» 
vk.com/sreda_protvino

ТАНЦЫ И КИНО 
под открытым небом:

возрождение старой традиции
Ксения ГУЦУЛ, 
активистка общественного движения «Среда»:

«Танцплощадка на ул. Южная давно стоит без 
дела, но она в хорошем состоянии. Мы провели 

на ней субботник. Многие неравнодушные горожане к нам 
присоединились. Протвинцы отзываются о ней с любовью, 
вспоминая моменты, проведенные на танцплощадке и, воз-
можно, фантазируя о её будущем. Было бы здорово, если 
бы там проводились различные мероприятия».

Евгения ВОЙНИЦКАЯ, 
начальник отдела управления имуществом 
Администрации Протвино:

«На сегодняшний день танцплощадка оформ-
лена в муниципальную собственность. Решается вопрос, 
как вовлекать её в хозяйственный оборот, чтобы город мог 
получать доход. Пока это решение не принято, волонтёрам 
предоставляется возможность использовать её для про-
ведения мероприятий».


